
               MoVimento 5 Stelle Rosignano Marittimo 

 
 
 
 
 

Al Sindaco del Comune di Rosignano Marittimo 
e.p.c. al Presidente del Consiglio 

 
 

Oggetto: interrogazione ai sensi dell’art. 24 comma 2 del vigente Regolamento del            
Consiglio Comunale inerente a: Sicurezza cavalcaferrovia di Rosignano Solvay 
 
I sottoscritti Consiglieri  Mario Settino ed Elisa Becherini,  Gruppo Consiliare Movimento 5 
stelle, in merito al nuovo e recente distaccamento di calcinacci dal cavalca ferrovia di 
Rosignano Solvay del mese di giugno, al fine di avere maggiori informazioni nell’interesse 
della sicurezza dei citatdini 
 

CHIEDONO 
 

 
- la  cadenza con la quale vengono eseguiti i controlli periodici e da chi sono effettuati.. 
- se l’Ente ha provveduto a richiedere una formale valutazione strutturale dell’intera 

opera, e in caso affermativo in quale data e a quale perito / ente/ ditta. 
- Se questa amministrazione intenda lasciare i lavori di manutenzione al 2020 come 

previsto nel piano triennale delle opere pubbliche o non sia il caso, visto e considerato 
il nuovo episodio di distaccamento dei calcinacci, fare una variazione anticipandoli al 
2019. 

  
 

Rosignano Marittimo, 24/06/2019 
 

Firma 
                                                                                           Mario Settino 

     Elisa Becherini 


